

## Premio al Dr. Warren Forsythe

Un reconocimiento muy especial recibió el *Dr. Warren Forsythe Hudson*, profesor de la Universidad de Costa Rica y miembro de la Asociación Costarricense de la Ciencia del Suelo, al otorgársele el primer premio "Andrés Aguilar Santelises in Memoriam". El premió se entregó en un acto especial convocado para ese efecto durante la ceremonia de clausura del XVI Congreso Latinoamericano de la Ciencia del Suelo, realizado en Cartagena de Indias, Colombia, del 27 de setiembre al 1 de octubre de 2004. Este premio fue creado durante el XV Congreso Latinoamericano de la Ciencia del Suelo en honor a quien fuera Presidente de la Sociedad Mexicana y de la Sociedad Internacional de la Ciencia del Suelo durante el período 1990-1994, y constituye un mecanismo para reconocer en cada Congreso Latinoamericano a aquellos científicos de la región que en el periodo entre Congresos hicieren una publicación científica de reconocido valor por su contribución al avance o al entendimiento de la Ciencia del Suelo.

El Dr. Forsythe recibió dicho premio por la publicación del artículo titulado "Modelo flexible para caracterizar la contaminación edáfica: adaptación de la distribución normal de dispersión hidrodinámica a diferentes casos de desplazamiento hídrico miscible", el cual fue

publicado en el volumen 28, número 1 (2004) de la Revista Agronomía Costarricense. Para recibir dicho premio el artículo en mención superó un proceso extra de revisión, posterior a su aceptación en la Revista Agronomía Costarricense, mediante el cual la Junta Directiva de la Asociación Costarricense de la Ciencia del Suelo, utilizando revisores muy calificados, se aseguró que el artículo hiciera una contribución muy significativa al avance y la aplicación de la teoría del movimiento del agua en los suelos. El artículo del Dr. Forsythe compitió con otros 14 trabajos presentados por diferentes Sociedades Nacionales y al final compartió privilegios con otra publicación presentada por investigadores de la Facultad de Ingeniería Agrícola de la Universidad Nacional de Colombia.

La Asociación de la Ciencia del Suelo de Costa Rica se alegra muchísimo porque el premio recibido, justo reconocimiento a la labor incansable del Dr. Warren Forsythe, quien a dedicado gran parte de su vida a la investigación y enseñanza en el área de la física de suelos, primero como profesor e investigador de la Escuela de Graduados del Instituto Interamericano de Ciencias Agrícolas y en los últimos 15 años como profesor de la Universidad de Costa Rica. Pero también tenemos que hacer nuestra la alegría, porque el premio recibido por el Dr. Forsythe es también un reconocimiento al estado de desarrollo de la Ciencia del Suelo en nuestro país, así como a la calidad de nuestras publicaciones.

Estamos seguros que el premio recibido por el Dr. Forsythe servirá de estimulo y ejemplo a las nuevas generaciones.

Felicitaciones, don Warren.

Freddy Sancho M.

Presidente
Asociación Costarricense de la Ciencia del Suelo